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Карри Блейк – Школа исцеления. Урок 10. 

 
Добрый вечер. Благодарю, что вы снова пришли. Если у вас есть пособия, обратитесь к 

восьмой главе. И мы начнем с молитвы: 
 

«Отец, во имя Иисуса, мы благодарим Тебя, мы благословляем Твое имя. Отец, мы 
благодарим Тебя за то, что ты с нами. И Твоим Духом мы знаем, что Ты всегда с нами. И мы 
благодарим Тебя, Господь, за то, что мы имеем Такого Бога, Который всегда с нами, слышит 
нас и дает нам Свой Дух. Во имя Иисуса, мы благодарим Тебя, за то, что Ты будешь совершать 
сегодня. Твое Слово выйдет и Твои люди познают что нужно делать. И сейчас, Господь, Твоим 
Духом, начни двигаться в этих людях, двигайся в их жизни, в их разуме, чтобы здесь было 
приятно Тебе, во имя Иисуса. Пусть это будет. Аминь!» 

 
Мы благодарим всех, кто находится здесь и также смотрит нас через интернет. Мы узнали, 

что многие люди здесь, в США, и в других странах смотрят эту передачу. И мы благодарим эту 
церковь, это собрание и этого пастора, за то, что позволили нам это сделать. Итак, всем, кто 
смотрит нас через интернет, привет вам и Божьих благословений вам.  
Давайте начнем наш урок. Восьмая глава в пособиях. Сегодня мы будем говорить, как сыны Божьи 
поступают, как сыны Божьи. Это будет конкретно говорить о духовном главенстве. В послании к 
Ефесянам 4 главе, с 11 по 13 стихи говорится: «И Он поставил одних Апостолами, других 
пророками, иных Евангелистами, иных пастырями и учителями, к совершению святых, на дело 
служения, для созидания Тела Христова, доколе все придем в единство веры и познания Сына 
Божия, в мужа совершенного, в меру полного возраста Христова». Зачем? Стихи 14-15: «дабы мы 
не были более младенцами, колеблющимися и увлекающимися всяким ветром учения, по 
лукавству человеков, по хитрому искусству обольщения, но истинною любовью все возращали в 
Того, Который есть глава Христос». Это место вы должны запомнить наизусть. Это место говорит 
нам, куда мы идем, в нашей христианской жизни. Наверное, все, находящиеся в это зале, имеют 
разные работы, разные специальности, но мы здесь не говорим об этом. Мы говорим о Божьем 
предназначении для вашей жизни. Самая главная задача и предназначение Божье для вашей 
жизни – это чтобы вы возросли во Христе во всех сферах. В этом отрывке он говорит об этом, и 
вам нужно этому поверить. Если вы христианин, у вас нет даже выбора, вам нужно верить 
Писанию. Итак, если это место говорит о том, что мы будем возрастать во Христа, значит, мы 
должны согласиться с этим. Нет ограничения в возрасте. Вы не можете быть слишком молодым, и 
слишком старым. Чем в более взрослом возрасте вы начинаете, тем быстрее вам нужно 
продвигаться. Мне потребовалось много лет, прежде, чем я понял эту истину. Я провел последние 
15-20 лет, бежав так быстро, насколько я могу, чтобы наверстать те годы, которые были упущены. 
И некоторые из вас, после сегодняшнего вечера, может быть, поймете, что вы потратили много 
лет. Итак, теперь, вам нужно просто довериться Богу и сказать: «Господь, исправь меня, и поставь 
меня в то место, где я должен находиться». И в то время, как вы будете применять слово Божье к 
своему разуму, ваш разум будет обновлен, и вы сможете продвигаться быстрее. Итак, давайте 
встанем на этот путь сегодня. 
  
 Одна из первых вещей, которую я сказал вам в начале этих семинаров, что вы изменитесь 
и произведете изменения, потому что вы будете продолжать все по-старому, то у вас будут те же 
результаты. Меня удивляет. Часто, люди хотят увидеть другие результаты, но все же, они не хотят 
изменений, и они не хотят слышать ничего такого, чего они не слышали раньше. Но это 
единственный путь, как можно возрасти. Причина, по которой вы здесь, потому что то, что было 
известно вам раньше, для вас не работает,  таким образом, как вам бы хотелось. У вас не было 
такого результата в служении больным, какие бы вы хотели иметь. Итак, поэтому вы пришли на 
этот семинар, и вы посвятили это время, чтобы научиться. И я приехал из Техаса, и я обещаю вам, 
что находясь здесь, я буду учить вас истине Божьего слова. Не буду давать вам своего мнения, а 
буду давать вам то, что могу доказать на основании писания. Поверьте, мне было неприятно 
учиться некоторым вещам, которым я научился. Иногда я даже думал, что лучше бы я не учился 
этому, потому что по-старому было намного легче, потому что я всегда мог обвинить больного в 
том, что он не исцеляется, или я мог обвинить Бог, что Он не исцеляет его. Но, когда я научился 
истине писания, я не могу больше обвинять больного или Бога, и я обнаружил, что любой провал 
был с моей стороны. И вот, чему вы учитесь на этой неделе – ответственности, за ваших братьев и 
ваших сестер, которые нуждаются в помощи. Нам нужно понести их бремя, и снять с них это 
бремя. Поэтому вы и здесь. И вы узнаете этим вечером, какую позицию вы занимаете. Но вы 
можете сказать: «я думал это об исцелении». Это и есть об исцелении. И опять. Я повторюсь, что 
вот, что было им известно, что позволило мужьям и женам Божьим иметь те результаты в 
служении, которые они имели. Это не была какая-то формула, это не был какой-то секрет – это то, 
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что явно можно увидеть в Библии. И вот, что это – когда вы изменены, когда вы были созданы 
новым творением, ваше старое прошло, и вы, как новое творение, появились в этом мире. Когда 
Иисус принял вас, Он провозгласил вам праведным перед Ним. Он вложил Свой Дух в вас. И как и 
полицейский, по причине своего положения, у него есть власть. Если бы он не был полицейским, у 
него не было бы власти, и не важно даже, как его зовут или кто он, сколько у него денег, или 
сколько у него нет денег, все, что важно – что штат (территориальная единица в США, так же как у 
нас области, республики и тд.) признает его, как полицейского, потому что с этим положение 
приходит власть, как полицейского. В церкви мы понимаем, что мы новое творение, но мы не 
всегда понимаем, что с этим приходит. С этим положением приходит власть быть и называться 
дитем Божьим! Это не просто имя. Это не просто то, что Иисус был добр к вам, так что вы были 
взяты с одного места и поставлены в другое. Вы были взяты из одного царства и перенесены в 
другое царство. И когда вы были поставлены в новом царстве, вам была дана позиция или 
положение, и с этим положением пришла власть. Использовали ли вы эту власть или нет – это не 
Божья вина. У вас может быть автомобиль с хорошим кондиционером или хорошей печкой, и все 
же, вы можете замерзнуть или вам может быть очень жарко, не используя то или другое. А если 
вам даже неизвестно, что у вас есть то или другое, то у вас будет машина, вы будете довольны 
этим, но вы не используете всех преимуществ этого автомобиля. И также мы находимся в 
христианстве, потому что Бог через псалмопевца говорит: «не забывайте Его благодеяний».  И Он 
дает нам Свои благодеяния. Он говорит: «Который забывает все беззакония твои и исцеляет все 
недуги твои», и потом он говорит: «Который надевает на тебя венец Свой любви и доброты». И 
вам нужно понять, что вы были коронованы. Каким людям дается корона? Только цари могут 
надевать корону – и это то, кем вы являетесь. Мы были сделаны царями и священниками нашего 
Господа. Вот поэтому у нас есть власть. Вот поэтому у нас есть авторитет. Нет такого, как царь без 
власти. Итак, для вас время служить с властью. Цари не спрашивают – они повелевают. И когда 
бы вы ни разговаривали с болезнью или заболеванием, когда вы говорите с бедностью, грехом, 
когда вы разговариваете с телом человека, вам не нужно просить их повиноваться – вы 
приказываете повиноваться. Потому что там, где слово царя, Библия говорит, там есть власть. 
Поэтому вам нужно говорить прямо. Давайте будем говорить очень просто: когда вы имеете дело с 
немощью или какой-то болезнью, и вы повелеваете им оставить человека, вам нужно знать, что 
мы не повелеваем Богу, мы повелеваем немощи и болезни. Мы не говорим Богу: «Ты обязан 
исцелить этого человека», но наоборот, Он говорит нам, чтобы мы это сделали, и мы встаем и 
возлагаем наши руки, и люди исцеляются. Вам нужно понять – вот, кем вы являетесь, независимо 
от того, что вы чувствуете о самом себе. Вот о чем говорит Библия. Давайте посмотрим на 
некоторые из таких ситуаций. Мы будем двигаться очень быстро. Я хочу, чтобы вы обратили 
внимание на эти места писания сейчас, но также потом изучали их. Кто были сыны Божьи? Первое 
-  многие люди в Библии были названы сыновьями Божьими. Евангелие от Луки, 3-я глава, 38 стих. 
Здесь говориться о линии Иисуса: «Иисус был сын Еносов, Сифов, Адамов, Божий».  Второе - 
ангелы в Библии иногда названы сынами Божьими. Мы видим это в 6-й главе книги Бытие, мы 
видим это в 1-й главе книги Иова, также и во 2-й и 38-й главах книги Иова. Вы можете прочитать в 
свободное время все эти места.  Третье – Иисус назван Сыном Божьим. Первое послание Иоанна 
3:8 «Кто делает грех, тот от диавола, потому что сначала диавол согрешил. Для сего-то и явился 
Сын Божий…». Остановимся здесь. Мы знаем, что Иисус пришел, чтобы спасти погибших, но 
Библия говорит конкретно, что Иисус – Сын Божий явился для этой цели – чтобы разрушить дела 
диавола. Обратите внимание, что здесь не говориться, что Он явился, чтобы спасти мир. Это 
правда – Он спасал мир, но здесь, апостол Иоанн говорит, что главная цель, почему Иисус пришел 
– чтобы разрушить дела диавола. Вы понимаете, что спасение погибших включает это в себя. И 
пока Он не разрушит дела диавола, люди не могли быть спасенными. Поэтому, Ему нужно было 
разрушить дела диавола, прежде, чем люди смогут получить спасение. И многое из того, что Он 
делал, включало в себя: исцеление больных, изгнание бесов. Поэтому все эти вещи являются 
причиной, почему Он явился в этот мир. Иисус сказал, что как Он был послан, Он также посылает 
нас. Итак, если Он был послан, чтобы разрушить дела диавола, также и мы посланы разрушить 
дела диавола. Вот поэтому Он сказал, что то, что Он сделал, мы должны делать, и Он сказал, что 
мы еще большие дела сотворим. Почему мы можем совершить большие дела, и как мы можем их 
сделать? Потому что Он уже победил врага. Для нас не должно быть это трудно. Для нас это 
должно быть проще, потому что диавол уже поражен. Все что мы делаем – утверждаем Его победу 
над диаволом. Когда бы я не служил больному человеку, часто я просто говорю им: «я утверждаю 
победу Иисуса. диавол, тебе нужно убираться». Я говорю это так: «я выселяю тебя, и я повелеваю 
тебе уходить». Бес не имел права там быть с самого начала, и он знал об этом, но он ожидал, 
чтобы кто-то ему об этом заявил. Кто-то, кто знает, что не имеет права там находиться. Поэтому 
нам нужно понять, что у нас есть власть повелевать. Первое послание Иоанна, 3 глава, с первого 
стиха. Мы говорили об этом прошлым вечером. «Смотрите, какую любовь дал нам Отец, чтобы 
нам называться и быть детьми Божиими. Мир потому не знает нас, что не познал Его. 
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Возлюбленные! мы теперь дети Божии». Сейчас! Не в будущем. Сейчас! У нас есть власть сейчас! 
«но еще не открылось, что будем. Знаем только, что, когда откроется, будем подобны Ему, потому 
что увидим Его, как Он есть». Обратите внимание на следующий стих: «И всякий, имеющий сию 
надежду на Него, очищает себя так, как Он чист». Послание к Филипийцам, 2 глава, с 15-о стиха: 
«чтобы вам быть неукоризненными и чистыми, чадами Божиими непорочными среди строптивого и 
развращенного рода, в котором вы сияете, как светила в мире». Нам часто говорят, и мы так часто 
думаем, что мы должны позволить нашему свету сиять. Но мы должны также понять, что мы есть 
свет, который светит. Не просто – это твоя незначительная жизнь, но ты жизнь, ты свет. Все, что 
касается твоей жизни, апостол Павел говорит, что это послание. Ты – это послание. Твоя жизнь – 
это как письмо, которое ты пишешь день за днем для всех людей, чтобы они читали. И когда они 
читают это письмо, то ты либо являешь Иисуса, или ты прячешь Его. Цель твоей жизни – являться 
светом. В послании к Евреям, нам говориться, что Иисус явил Бога, что Он был совершенным 
образом Бога. И также, там говориться так: Он был совершенным отражением Бога для человека. 
Другими словами, Он был как зеркало. И когда, Он обращался к Богу, можно было увидеть Бога в 
зеркале Его жизни, и Бог отражался тем людям, которые окружали Его. И часть этого отражение 
было исцеление, освобождение, и все, что Он делал. Он открывал людям Отца. Моисей не открыл 
людям Отца. Моисей открыл Бога. Святого Бога, справедливого и праведного. Но Иисус открыл 
Отца. Вот почему у Моисея не было законченной картины, почему Старый Завет был прообразом. 
Но в Иисусе нет прообразов. Бог не имеет тени, Он не тень, Он есть Сам Объект. Поэтому нам 
нужно смотреть на реальную вещь, на сам свет. Далее, 16-й стих. Он говорит: «содержа слово 
жизни». Вот, чем вы должны заниматься – вы должны быть светом – являть это слово жизни. «к 
похвале моей в день Христов, что я не тщетно подвизался». Апостол Павел пишет им, и говорит: 
«я трудился над вами, я проводил время с вами, я проводил время, трудясь над вами, и я не хочу, 
чтобы это время было тщетным. Итак, вам нужно подняться и быть светом в этом мире, и сиять 
светом Божьим, совершая Его работу, освобождая людей. И если вы будете делать это, тогда вы 
будете сыновьями Божьими, непорочными в этом мире, и совершенными. И когда вы будете 
такими, тогда я буду считать свое дело сделанным, тем, что я передаю вам, и тогда я не тщетно 
трудился. Таким повелительным тоном, вот когда я чувствую, что я служу. Джон Уэсли был 
великим мужем Божьим, и он обычно говорил своим служителям: «не идите только к тем людям, 
которые желают, чтобы вы пришли – идите к тем, которые желают вас больше всего». Что он имел 
в виду этими словами? – Не идите к людям, которые будут просто слушать вас, а идите к тем, 
которые будут поступать так, как вы научите. Потому что любой человек может получить корону, 
но требуется слово Божье, чтобы производить делателей слова Божьего, поступающих по слову. 
Вот мое главное желание для вас, и также для тех, кто смотрит нас через интернет, чтобы вы 
стали исполнителями слова.  

Я хочу отступить на минутку от учения. Я хочу поделиться с вами этим. Вам нужно 
понимать, что пробуждение это не то, что просто изливается. Бог – Величественный, Он иногда 
может двигаться суверенным образом, но так же, как и Джон Уэсли, Он говорил Своим людям: «не 
идите к кому угодно, но идите к тем, кто желает, чтобы вы пришли. Бог делает то же самое. Он 
идет не только к тем, кто говорит: «Господь, мы жаждем и мы алчем». Библия не говорит, что Он 
ищет голодных и тех, которые желают Его. Он говорит, что Его глаза ищут по всей земле, ища тех, 
для кого Он может открыть Себя в силе. И когда люди приходят к такой точке, когда они читают 
Библию, и они говорят: «Господь, вот, что Ты сказал. Вот, кем Ты меня называешь, через Свое 
слово». Я так не чувствую себя. Я не думаю так о себе. Другие люди говорят мне, что я являюсь 
таким, но ты сказал, что я такой, и если Ты говоришь, что это я, то я верю. Поэтому покажи мне 
Себя в Своей силе». И когда вы начинаете молиться такой молитвой, тогда, согласно евангелию 
от Марка 11:22-24, вам нужно поверить, что Он услышал эту молитву, и тогда, вы начинаете 
действовать так, как будто Он услышал эту молитву, и вы начинаете действовать так, как будто 
пришел ответ на эту молитву. И когда вы выходите за приделы и начинаете так поступать – Бог 
встречает вас, и Он покажет Свою силу через вас. И, вы скажите: «но я ищу другого помазания. Я 
ищу особенного помазания». И я вам скажу, что у вас есть помазание, в котором вы нуждаетесь. У 
вас есть Помазанник, а помазание это только часть. Почему вы иметь часть, когда вы можете 
обладать основанием? Почему бы вы хотели иметь часть, когда вы можете иметь источник? Вот 
кем вы являетесь!  

 
Все, что ограничивает Бога – это вы. Он Всемогущий, но мы ограничиваем Его. Вы скажите: 

«я не верю, что могу ограничить Бога». В 78-ом псалме Давид говорит Евреям, что они 
раздражали Бога, потому что они ограничивали Святого Бога. Израильтяне ограничивали Бога, и 
Бог был раздражен, что они ограничивали Его. Я скажу вам, что самое худшее, это когда 
христиане ограничивают Бога. Потому что израильтяне не обладают тем, чем обладаем мы с 
вами. Они не были новым творением. Они не были людьми Нового Завета. Они не были 
наполнены Его Духом, и Его Дух не прибывал на них. Он сходил иногда на них, но это не вы. Вы 
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скажите: «да, и со мной тоже самое бывает: иногда Он сходит на меня». Я скажу вам, что вы все 
поняли наоборот. Нет такого времени, когда Бог приходит на вас, но есть время, когда вы 
отпускаете Его. И вы думаете, что это, когда Он приходит на вас, но на самом деле это то, когда 
вы выпускаете Его. Он в вас все время.  

 
Иисус говорил притчами, и Он использовал такие вещи как поля, рыба и сети, как 

иллюстрации, для более глубокого понимания истины слова Божьего. Позвольте привести вам 
иллюстрацию. Я сравниваю людей с лукавицами. Наверное, моя иллюстрация отличается от того, 
что вы сразу подумали. Особенно вы, повара, вы знаете, что если вы хотите добраться до 
хорошей части лука, то вам нужно внутрь луковицы. Она находится внутри. Это не наружная часть. 
Что вы делаете с наружной частью? – Вы счищаете ее и выбрасываете. Она грязная, там нет 
вкуса, там нет ничего хорошего. Правильно? Вы хотите добраться до середины луковицы – вот где 
есть вкус. По крайней мере, нам так говорят. Я никогда не ел, поэтому я не знаю. Но когда вы 
добираетесь до сердцевины этой лучины, когда вы начинаете ее чистить, что происходит в 
комнате? Да, вы начинаете плакать, выходит запах. Правильно? Вы не можете проигнорировать 
этого, это сразу привлекает ваше внимание. Правильно? Это пример человеческой натуры, 
которая наполнена духом Божьим. Это христиане – новое творение, которые имеют Христа в себе, 
Помазанного внутри себя. И все же, мир не может увидеть Его, потому что слишком много «вас» 
присутствует. И вы начинаете умирать для себя, и вы начинаете снимать эти оболочки с себя. 
Иногда это медленный процесс. И кто делает его медленным? Это не от Бога зависит – это 
зависит от нас, как быстро мы умрем, как быстро мы снимем с себя эти оболочки. Это тоже 
помазание, которое мы всегда имели, тот же Дух, который мы всегда имели, но теперь, Он уже 
ближе к поверхности. Почему Он ближе к поверхности? Потому что Он укрепился или Его стало 
больше? Нет! Его не стало больше, просто вас стало меньше. Вот почему Он говорит, что вам 
нужно умереть! Вот какая проблема в христианстве! Нам обещана жизнь воскресенья, и нам 
обещано, что когда мы принимаем крещение, мы погружаемся в воду и когда мы встаем, мы 
должны ходить в обновленной жизни, что это крещение является прообразом того, что произошло, 
так что в крещении, мы крещены в Его смерть. Так как Он был положен в гробницу, мы идем под 
воду. Когда мы поднимаемся, это все равно, что мы воскресаем, как и Он воскрес из мертвых. И 
когда мы выходим, мы должны ходить, как воскресшие люди, уже не находясь под покровом этого 
мира, не находясь больше в плену, как и все люди, окружающие нас. Это не значит, что Он дает 
нам больше помазания, но это значит, что вы умираете, и эти слои начинают от вас отходить, и 
тогда миру легче увидеть Его. Вот, о чем говорил Иоанн Креститель, он говорил: «я должен 
уменьшаться, чтобы Он мог возрастать». И я хочу сказать вам, что это является затруднением в 
христианстве, чтобы научиться умереть и продолжать быть мертвым, чтобы снимать с себя 
поверхность самого себя, чтобы больше уже не «я» жил, но Христос, который живет во мне! И 
когда Его жизнь сокрыта в вас, и когда ваша жизнь уходит, тогда Он является миру, а вы не 
являетесь. Люди говорят мне, потому как мы преподаем эту тему: «о, брат Карри, ты очень 
смеренный». И многие люди так и думают, когда я говорю: «да нет, я нормальный», и у меня нет 
больше помазания, чем у вас, и я не какой-то особенный. Вы думаете, что я смиренный, я не 
смиренный, я проповедую евангелие – это евангелие. Есть одна личность, которая особенная – 
Его имя Иисус! Что я делаю в своем служении – я действую в офисе, но когда дело подходит к 
исцелению, тогда мы работаем под одним и тем же помазанием. Мы одинаковый, и действуем под 
одной и той же властью. Мое занимаемое положение не дает мне больше власти – это дает мне 
больше ответственности, и если я буду верен своему призванию, тогда евангелие Иисуса Христа 
будет распространяться. И я надеюсь, что если я буду верен своему призванию, тогда как это 
слово будет распространяться, Карри Блейка будет видно все меньше и меньше, о нем будут 
говорить меньше и меньше, а об Иисусе будут говорить больше и больше. Тогда кто же такой 
Карри Блейк? – это не важно. Все, что важно – это Дух Божий. Все, что имеет значение - это имя 
Иисуса. Итак, если я буду ходить по этому городу и исцелять больных и уйду, тогда люди 
попытаются придать этому какое-то значение, и они будут говорить о моем помазании. Но если вы 
пойдете на работу и начнете исцелять больных слева и справа, тогда Иисус будет прославлен, 
потому что люди знают, что это не вы. Аминь? Вот поэтому я здесь. Я не приехал представить 
себя каким-то здесь. Я приехал говорить о Ком-то, Который может сделать тоже самое через вас. 
То, что Он делал через Джона Лейка, через Смита Виглсворта, и то, что Он может сделать через 
всех, кто бы ни делал это для Бога. Вот в чем ключ. Это легко понять, правда? Очень просто. 
Поэтому подумайте об этом. 


